



Herrn
Oberbürgermeister Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

FDP-Ratsgruppe

22.07.19

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien und des Rates:

Die Friedhofsverwaltung prüft, ob auf einem der Leverkusener Friedhöfe ein Ewigkeitsbrunnen eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die Stadt Hagen hat im Frühjahr den ersten Ewigkeitsbrunnen auf einem Friedhof der Stadt eröffnet. Er wurde eingerichtet, um dem Trend zu Urnenbestattungen mit neuen Angeboten gerecht zu werden.

In dem Ewigkeitsbrunnen wird die Asche in einer aus ungebranntem Ton bestehenden Urne in einem unterirdischen Hohlraum beigesetzt und zerfällt in dem Gemeinschaftsgrab im Laufe der Zeit. Oberhalb befindet sich eine Gedenkstätte in Brunnenform, wo die Namen der Beigesetzten eingehauen werden. Nach Erreichen der Aufnahmekapazität wird der Brunnen für immer verschlossen.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
FDP-Ratsgruppensprecherin